

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un Taller de Empleo sobre "Gestión Cultural"

■ A. LÓPEZ

Ocho personas están desde el día 1 de julio asistiendo al Taller de Empleo de "Dinamización, programación y desarrollo de acciones culturales" que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Valdepeñas, a través de una subvención concedida para este proyecto por parte de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que financian conjuntamente con una inversión de 75.524 euros.

Para ofrecer detalles de este Taller de Empleo, compareció en rueda de prensa el teniente de alcalde de Cultura, Manuel López Rodríguez, el cual destacaba en la mañana del miércoles que la cultura también es parte de la economía señalando que "ahora el desarrollo cultural en Valdepeñas como en otros municipios, pero especialmente en Valdepeñas, está teniendo un auge importante tanto en la programación cultural de otoño e invierno, primavera, como en verano, y creo que es importante esa comunicación cultural y el desarrollo de dinamización de actividades culturales".

El taller, que se inició el pasado 1 de julio y finalizará el 31 de diciembre, cuenta con ocho alumnos, siete mujeres y un hombre, con edades comprendidas entre los 27 y 52 años, que han sido seleccionados entre un centenar atendiendo a una baremación de méritos. Durante estos seis meses los alumnos recibirán remuneración y una formación que les dotará de un certificado de profesionalidad nivel 3, que les permitirá mejorar su currículum para facilitar así su acceso al mercado laboral.

Los alumnos tendrán tres módulos formativos sobre programación cultural, proyectos de animación cultural y marketing cultural. Además recibirán 110 horas de formación complementaria obligatoria sobre alfabetización informática, sensibilización ambiental, prevención de riesgos laborales, perspectiva de género, iniciación a la actividad emprendedora y empresarial, y orientación y formación empresarial.



Manuel López Rodríguez durante su comparecencia



Los alumnos accederán a tres módulos formativos sobre animación cultural

La Escuela de Esgrima se une a las ya existentes que abren el periodo de inscripción



José Manuel Patón durante la presentación

■ A. LÓPEZ

Con el objeto de fomentar el deporte en edad escolar, el Ayuntamiento de Valdepeñas continúa apostando por las Escuelas Deportivas Municipales, que para el curso 2018/2019 destaca como novedad la ampliación del número de disciplinas que se imparten, ya que se une la Escuela de Esgrima.

Según señaló el teniente de alcalde de Deportes y Juventud, José Manuel Patón Incertis, en este programa el Ayuntamiento invierte 200.000 euros para incentivar hábitos de vida saludable en jóvenes de entre 4 y 16 años.

Patón anunció, que "este año volvemos a incrementar ese número de Escuelas Deportivas, ya que el año pasado eran 22 y este nuevo curso serán 23", pues se ha creado la Escuela Municipal de Esgrima que gracias al Club Deportivo de Esgrima de Ciudad Real, se va a iniciar ese deporte en Valdepeñas con lo cual serán 41 las disciplinas que se podrán practicar en nuestra ciudad y 23 las escuelas que ofrece el Ayuntamiento como oferta pública de deporte base.

El pasado año las Escuelas Deportivas Municipales lograron batir su propio récord de participación con más de 1.600 jóvenes participantes y se prevé que la cifra aumente en el próximo curso, que comenzará el 17 de septiembre, con la incorporación de la escuela de esgrima, a la que se suman las habituales.

Patón señalaba además que este

año el Consistorio hará un esfuerzo económico para implantar por primera vez los reconocimientos médicos a los participantes, adelantando que "aún estamos dando forma al programa que llevaremos a cabo, que irá a los presupuestos de 2019". En este sentido indicó que "es una gran noticia y un hecho diferencial respecto a muchas escuelas deportivas de otras localidades, ya que con estos precios es muy difícil llegar a poder realizar esos reconocimientos", de los que ha precisado que podrían realizarse cada año a una franja de edad, atendiendo a las sugerencias del personal médico.

En cuanto a los precios, se mantendrán como el anterior curso, siendo de 75 euros al año para el primer hijo o hija, 35 para el segundo y 25 para el tercero, descuentos aplicables también para los mismos niños y niñas que se inscriban en más de un curso. Como en ediciones anteriores, habrá descuentos del 80% para familias con ingresos inferiores al IPREM.

Las inscripciones ya se pueden realizar en las oficinas de Deportes en la Ciudad Deportiva Virgen de la Cabeza en horario de lunes a viernes de 9:00 horas a 14:00 horas. Además durante el mes de septiembre el horario se ampliará también por la tarde de 17:00 horas a 19:00 horas. Para obtener más información y descargar la ficha de inscripción es necesario acceder a la web www.valdepeñasactivo.com.

ÁGAPE

COCINAMOS POR TI

C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si no puedes salir de casa

Tel.: 926 347 022

Viernes 27	Lunes 30	Martes 31
Pisto con huevo Pollo al ajillo	Espaguetis a la boloñesa San Jacobo	Judías con almejas Globitos de merluza
Miércoles 1	Jueves 2	Viernes 3
Salmorejo cordobés Paeña mixta	Tortilla de patatas San Jacobo	FESTIVO NO MENÚ

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido

En tienda 5,95€+ postre 6,95€

Puede ver este menú en nuestra web www.agapecatering.es

**NO
ME TIRES
RECÓRTAME**